

Participación de la Embajadora ITO en la Ceremonia de inauguración del Proyecto APC del Cuerpo de Bomberos de Casablanca

El día 11 de mayo de 2024, la Embajadora ITO participó en la ceremonia de inauguración del Proyecto “Adquisición de Carro Puesto de Mando y Telecomunicaciones para el Cuerpo de Bomberos de Casablanca” del programa APC.

Este Proyecto consiste en la donación de un carro puesto de mando al Cuerpo de Bomberos de Casablanca, contribuyendo así al fortalecimiento de sus actividades que permita llevar a cabo operaciones rápidas y eficaces de extinción de incendios y rescate en caso de accidentes o desastres.

Esperamos sinceramente que este vehículo donado sea de gran utilidad para proteger la vida de muchas personas y, de esa forma, traer bienestar y sonrisas a los rostros de muchos vecinos.



Discurso de la embajadora



Discurso del alcalde de Casablanca



Discurso de la superintendente del cuerpo de bomberos de Casablanca



Corte de cinta



Carro Puesto de Mando donado

